

Padre de los menores interpuso una demanda

Madre lesbiana lucha por la tutela de sus cuatro hijos

SEBASTIÁN FONCEA

Sus padres la obligaron a casarse a los 13 años con un hombre que no amaba. Ellos sabían que su hija Karina Arenas era lesbiana, pero poco les importó.

Según denunció el presidente del Movilh, Rolando Jiménez, del forzado matrimonio de la mujer que ahora tiene 22 años, nacieron cuatro hijos. Y son precisamente los menores el motivo de la disputa legal entre sus padres.

El año 2001 Karina se separó de su marido, y comenzó una relación con una mujer. Pero no pudo llevar consigo a los niños, ya que el padre se los llevó con él.

Según Jiménez, la madre constató que los niños vivían en pésimas condiciones, "con piojos y desnutridos, así que Karina consiguió que la justicia dispusiera su traslado a un hogar de menores", mientras se decide quién se hará cargo de ellos.

Hace un mes y medio el



XIMENA ROZAS

Rolando Jiménez apoya a la mujer "porque quiere darles lo mejor a sus hijas".

padre interpuso una demanda en el Cuarto Juzgado de Menores de Santiago por la tutela. Ante el requerimiento de la justicia, la madre se reunió con una asistente social del tribunal, quien según Karina le habría recomendado ocultar su condición sexual para no seguir la misma suerte que la jueza Karen Atala, que perdió el cuidado de sus hijas luego de que se declara

homosexual.

"Este hecho nos parece claramente discriminatorio ya que, quizás sin mala intención, están induciendo a la madre a ocultar su condición sexual, lo que es claramente discriminatorio", apuntó el presidente del Movilh, quien se reunió con la ministra del Sernam, Cecilia Pérez, para ponerla al tanto de la situación y pedir su apoyo.